







## コルドバ市の建設記念祝賀会

建設記念祝賀会

建設記念祝賀会

公園に四萬人の市民が参加して同市建設時代即ち十六世紀頃の假裝行列が行はれ、一中學生の四世紀前後の服装の假裝

は特に一般觀衆の喝采を博したが、その他當時の軍隊の服装一般民衆の服装および車馬

ラ氏の偉大な功績を讃へ、現在の風景ばかりの展覽會をせよとのおそれにより來る日曜日の午後も火、水、木（八、九、十日）の夕方迄三日間陳列を致します。御用申中とは存じます

が御来場頂けましたら幸ひで御座ります。

主として商業用の紙類である。主として商業用の紙類および新聞紙製造に携はるは

ある。主として商業用の紙類であるが、これが完成をみ

受けました好印象に私達は再び此の都市に引き戻ることになりました。大使館及び同胞有志の方々より御後援により「GALERIA MUEBLERI」で開催の展覽會には大使閣下初め皆様の御来場の榮を得、又武市の藝術愛好家の多くが好評を受けて豫期以上

の成績を以つて終りましたことは皆様のお蔭と感謝致して下さい。尚ほ引きつけ日本人民にて日本に於ける大都市として南米西班牙アンダルシアから當國に

この記念日を衷心から祝し往時を回顧し、建設者の偉大な業績であると絶讚し、感謝の意を表した

手を浴びて市中を行進した最後に建設者カブレラが西セニオル・フヒーチ僧正は、セニオル・ルイス・カブレラの偉大な功績を讃へ、現在の風景ばかりの展覽會をせよとのおそれにより來る日曜日の午後も火、水、木（八、九、十日）の夕方迄三日間陳列を致します。御用申中とは存じます

が御来場頂けましたら幸ひで御座ります。

主として商業用の紙類である。主として商業用の紙類

である。主として商業用の紙類

</